

BNN.CO.ID

Brigadir Rahmat, Bhabinkamtibmas Ds. Langensari, Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Pemberdayaan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 26, 2023 - 13:22



Brigadir Rahmat, Bhabinkamtibmas Ds. Langensari, Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Pemberdayaan Masyarakat

Sukabumi, 26 Oktober 2023 - Hari Kamis ini, Brigadir Rahmat, Bhabinkamtibmas

Ds. Langensari, telah melaksanakan kegiatan anjingsana dan silaturahmi door-to-door system (DDS) dengan warga di Kp. Kubang Rt. 001/005 Ds. Langensari, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kunjungannya, Brigadir Rahmat tidak hanya memberikan sambutan hangat kepada warga yang menerima kehadirannya, tetapi juga memberikan berbagai himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Berikut adalah beberapa poin utama yang disampaikan:

1. **Pencegahan Radikalisme:** Brigadir Rahmat menghimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap radikalisme. Dia mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga dan memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik dalam negeri maupun luar negeri. Hal ini untuk mencegah praktik TPPO.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Masyarakat juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan kekerasan), curas (pencurian dengan kekerasan dalam rangka perampokan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Himbauan ini bertujuan untuk menjaga keamanan pribadi dan harta benda.
4. **Pengelolaan Sampah:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan yang dapat merusak lingkungan, terutama dalam kondisi musim kemarau panjang saat ini. Selain itu, tindakan ini juga diperlukan untuk menghindari penyakit ISPA.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Brigadir Rahmat menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan jargon "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
6. **Mendengar Keluhan dan Saran:** Bhabinkamtibmas siap menampung segala keluhan, saran, dan informasi dari warga untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.
7. **Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi:** Brigadir Rahmat juga memberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan terhadap masyarakat dan menjadi sarana informasi yang lebih baik.

Kegiatan anjingsana Bhabinkamtibmas ini mendapat sambutan hangat dari warga, yang merasa terlibat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Diharapkan, sosialisasi ini dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Langensari, serta memberdayakan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.